

Toulon reçoit le Ruban d'Honneur 2017 de la Fondation 30 Millions d'Amis

Paris, le 19 avril 2017

Les municipalités sont de plus en plus nombreuses à prendre en considération les animaux dans leur espace. Le Ruban d'Honneur de la Fondation 30 Millions d'Amis valorise l'engagement politique local en leur faveur. La ville de Toulon (83) est récipiendaire de l'édition 2017.

Toulon, dans le Var, a été sélectionnée par la Fondation 30 Millions d'Amis parmi les villes qui œuvrent le plus pour une meilleure intégration des animaux dans la cité. Hubert Falco, sénateur-maire, a reçu le Ruban d'Honneur 2017 de la Fondation 30 Millions d'Amis des mains de Reha Hutin, sa présidente (photo).

Cette distinction récompense notamment la création d'une délégation à la condition animale créée dès le début du mandat du maire actuel ; l'octroi significatif de subventions versées par la municipalité à de très nombreuses associations locales de protection des animaux ; la mise en place de campagnes de stérilisation pour maîtriser les populations de chats errants ; une politique de transport en commun ouverts à tous - et donc aux animaux – et un nombre important de cani-parcs mis à disposition des riverains.

Par ailleurs, la Fondation 30 Millions d'Amis a été particulièrement sensible à la décision de la ville de Toulon de préserver la faune sauvage lors de la réhabilitation des bâtiments anciens, par la création de nouveaux nichoirs à martinets, afin que ces oiseaux – menacés par un déclin alarmant – puissent y élire domicile.

Reha Hutin, présidente de la Fondation 30 Millions d'Amis, a invité la municipalité à poursuivre et renforcer les efforts entrepris en faveur des animaux et formulé le vœu qu'un arrêté soit pris prochainement pour refuser la présence de cirques avec animaux sauvages sur le territoire de la commune. La Fondation 30 Millions d'Amis insiste également pour que des décisions soient rapidement envisagées concernant le zoo du Faron, en vue d'une fermeture à brève échéance.

Le Ruban d'Honneur marque la double récompense attribuée cette année à la ville de Toulon qui se voit également décerner la 1^{ère} place au « Palmarès des villes où il fait bon vivre avec son chien » mis en place par le magazine 30 Millions d'Amis pour la deuxième année consécutive.

Contact presse :

Christel PETIT (Priscille Lacoste Communication) - 06 14 43 11 72 / christel.petit@allegria.fr

***A propos de :** Reconnue d'utilité publique, la Fondation 30 Millions d'Amis se bat pour faire progresser le droit des animaux et œuvre sur tous les fronts, depuis plus de 30 ans, pour les défendre et les protéger. Sur le terrain, devant les tribunaux, auprès des autorités, elle combat les maltraitances, les abandons, les trafics,... La Fondation 30 Millions d'Amis sensibilise et éduque aussi les nouvelles générations au respect de la vie sous toutes ses formes, pour faire évoluer notre société vers une meilleure considération de l'animal.*